



Sáez anuncia que el convenio con el Centro del Cáncer se firmara “en las próximas semanas”

EFE

El consejero de Sanidad de la Junta, Antonio Sáez, aseguró ayer que el convenio con el Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca se firmará en las próximas semanas, tal y como le preguntó el procurador socialista salmantino Fernando Pablos, quien le criticó que el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, lo comprometiera en junio de 2013.

Sáez recordó que aunque el convenio no está firmado ya se están desarrollando algunas de sus actuaciones como, por ejemplo, los acuerdos previos con el Instituto Bios-

nitario como el seguimiento de pacientes de larga supervivencia o los programas de detección precoz de determinados tipos de cáncer, entre otros.

Pablos, por su parte, censuró que Juan Vicente Herrera asegurase en junio de 2013 que Castilla y León reúne las condiciones para convertirse en un referente en el binomio investigación-atención del cáncer, un proyecto singular, dijo, que la Junta va a impulsar “con carácter inmediato” pilotado por el centro salmantino. Compromisos que, según el procurador socialista “no se han cumplido”.